

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Infrastrukturausschuss	29.04.2021	öffentlich

Endgültiger Ausbau Hesselgrund -Vorstellung der Planung

Im Bereich des Baugebietes „Nordwestlich des Lappenbrink“ ist die Straße „Hesselgrund“ als Baustraße im Jahre 2009 erstellt worden. Im Hinblick auf die bestehende Bebauung dieses Bereiches ist nunmehr der endgültige Ausbau vorgesehen. Zur Durchführung der Maßnahme sind im Haushaltsplan für das Jahr 2021 Baukosten in Höhe von 130.000 € sowie 3.600 € zur Ergänzung der Straßenbeleuchtung eingestellt. Ein entsprechender Durchführungsbeschluss ist in der Sitzung des Infrastrukturausschusses am 25.03.2021 – Pkt. 11 d. N. – gefasst worden.

Ein Vertreter der Ing.-Gesellschaft nts, Münster, wird in der Sitzung die Planung für den endgültigen Ausbau einschließlich der Bepflanzung vorstellen. Für diesen Bereich ist aufgrund der örtlichen Gegebenheiten die Ausweisung eines verkehrsberuhigten Bereiches nach Zeichen 325/326 StVO vorgesehen.

Die Bürgerbeteiligung für den endgültigen Ausbau der Straße „Hesselgrund“ sowie für deren Bepflanzung ist zeitnah im Anschluss an die Sitzung des Infrastrukturausschusses am 29.04.2021 vorgesehen.

Zuständig für die Entscheidung ist der Infrastrukturausschuss.

Vorschlag der Verwaltung:

„Der endgültige Ausbau sowie die Bepflanzung der Erschließungsanlage „Hesselgrund“ im Bereich des Bebauungsplanes „Nordwestlich des Lappenbrink“ erfolgt nach den Plänen der Ing.-Gesellschaft nts, Münster, vom als verkehrsberuhigter Bereich nach Zeichen 325/326 StVO, soweit sich in der Bürgerbeteiligung keine die Grundzüge der Planung betreffenden Anregungen und Bedenken ergeben. Die Verwaltung wird beauftragt, die erforderlichen Ausschreibungen zu veranlassen und die entsprechenden Aufträge an die mindestfordernden Bieter zu vergeben.“

DBgm.

Dü.